

FINALE NATIONALE



LYON 14-16 09/2023



Vivien BERRIER

20 ans

En troisième année d'alternance chez LENOIR METALLERIE

Région : AURA

BTS AMCR : Lycée CFAI de BAILLARGUES

1^{ère} participation

Vivien est un candidat très motivé qui déclare être prêt à promouvoir un métier qu'il aime. C'est sa première participation.

Pourquoi la compétition WorldSkills ? Il s'est présenté aux sélections régionales après avoir entendu parler de la compétition au cours d'un reportage à la télévision puis au concours Meilleur Apprenti de France. Par la suite, Vivien a pu assister en spectateur à la finale internationale de la 46^{ème} édition de la compétition comme l'ensemble des collaborateurs de LENOIR METALLERIE. Il souligne « *J'ai eu des étincelles et ça m'a mis des étoiles dans les yeux* », en ajoutant « *j'ai été impressionné* » et c'est à ce moment que Vivien est « passé à l'acte ».

Que représente la compétition pour lui ? Pour lui, c'est l'occasion de promouvoir le métier. En parler et faire parler. Cette première présentation a été couronnée de succès puisqu'il est le représentant de la Région AURA à la finale nationale. Pour le moment Vivien qui ne se sent pas encore stressé par la compétition même s'il avoue qu'il y a du niveau parmi les candidats. [En effet les candidats se sont tous retrouvés au Centre d'Excellence pour une semaine d'entraînement]. Malgré la compétition, Vivien nous confirme que « c'était cool » de rencontrer les autres prétendants au titre.

Quel est son parcours ? Il est actuellement en BTS métallerie après avoir passé un BAC PRO en 4 ans et un CAP. Ce qui lui plaît dans le métal sont les possibilités infinies de mise en forme proposées par la matière.

Comment s'entraîne-t-il ? Actuellement, il s'entraîne à réaliser des pièces dans l'entreprise avec son coach et il fait un peu de sport. La région organise également des stages d'entraînement pour tous les candidats de tous les métiers. Enfin, Vivien que l'Union sait soutenu par son entreprise estime qu'être bien entouré est un plus.

Dans un avenir proche, le candidat souhaite continuer à travailler en pose. Et petit à petit dans un avenir plus lointain ouvrir sa propre entreprise.

